

LAMETTICA - Presseinfo

LAMETTICA – Ein Garant für echtes Metallica-Feeling. 1999 gegründet aus einer Jacky-Cola-Laune heraus, entwickelte sich die Band schnell zu einem Geheimtipp der Karlsruher und Bruchsaler Szene.

Als der Veranstalter der MONSTERS-OF-COVER-TOUR (Jörg „Kush“ Kuschezki, Sänger der legendären Ex-Band KON CHAUVI) auf den Fünfer aufmerksam wurde, buchte er sie als Opener der 1999/2000er-Tour. Die Resonanz seitens des Publikums war so riesig, dass man die Bühnen der Tour 2002/2003 nun als Headliner entern durfte.

Sie rocken so, wie es von einer METALLICA-Coverband erwartet wird: laut, hart und schnell!

Hier wird nicht schüchtern rumgedudelt - wir reden von Metal, Baby...

Die Setlist der Band liest sich wie ein Best-Of-Album von Metallica. Songs der Alben „Kill ´em All“, „Master Of Puppets“, „Metallica (Black Album)“ und „And Justice For All“ genießen natürlich oberste Priorität, doch auch die aktuellen Scheiben werden nicht vernachlässigt.

Und die Songs werden so gespielt, wie Ihr sie von den Scheiben kennt.

Ein Muskelkater im Nackenbereich ist vorprogrammiert. Die 5 Jungs aus Karlsruhe spielen überall, wo die Headbanger noch „GRRRR!“ verstehen und das Bier im Moshpit verschütten. Es gilt nur ein Motto:

„BANG YOUR HEAD“